2 Piéces

33 m?

Réf. W-02YAQ9
2000 €

Paris 4Eme
Appartement a louer (75004)
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A proximité du métro Saint-Paul, au centre du quartier du Marais, Engel
& Volkers vous propose la location d'un chaleureux deux pieces de
33m2, au 2e étage sans ascenseur.L'appartement sur rue, se compose
d'une entrée, d'un espace de rangement, d'un séjour, d'une cuisine
ouverte équipée et aménagée, d'une salle de bains avec toilettes.Venez
découvrir ce petit havre de paix en plein cceur de la capitale qui
contient que des avantages. Vous aurez votre espace pour profiter de
la vue du quartier et des beaux jours grace a son petit balcon situé

dans la chambre a coucher.Calme et lumineus, ...

Close by the metro Saint-Paul, in the center of the Marais, Engel & Volkers offers
you the rental of a warm one bedroom of 33m 2, on the 2nd floor without
elevator. The apartment on street, consists of an entrance, a storage space, a living
room, an open kitchen equipped and furnished, a bathroom with toilet.Come and
discover this small haven of peace in the heart of the capital that contains only
advantages. You will have your space to enjoy the view of the neighborhood and
the beautiful days thanks to its small balcony located in the bedroom.Quiet and
bright, the apartment has been ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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